

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin Sabine Bär
Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

18.04.2019

Städtenetzwerk „Cities Changing Diabetes“ beitreten

Die Landeshauptstadt München soll dem Städtenetzwerk Cities Changing Diabetes beitreten. Der Beitritt sollte möglichst noch im Jahr 2019 vor dem Citys Changing Diabetes Summit in München erfolgen.

Begründung:

Diabetes ist leider zu einer Volkskrankheit geworden und befindet sich weiter auf dem Vormarsch. Die International Diabetes Federation geht mit Stand 2017 davon aus, dass jährlich eine halbe Millionen Menschen in Deutschland neu an Typ 2 Diabetes erkranken. Dazu kommen pro Tag über 2000 Kinder mit der Neu-Diagnose Diabetes Typ 1. In Städten nimmt die Anzahl der Diabetiker zudem überproportional zu.

Cities Changing Diabetes ist ein weltweites Städtenetzwerk von Metropolen, das dazu beitragen will, die lokale Zahl der Neuerkrankungen zu reduzieren und bereits erkrankten Diabetikern bessere Behandlungen sowie mehr Lebensqualität zu ermöglichen. Cities Changing Diabetes könnte eine wertvolle Austausch-Plattform für die Unterstützung von Diabetikern oder von Diabetes gefährdeten Münchnerinnen und Münchnern sein. Im März 2020 findet außerdem der jährliche „Citys Changing Diabetes Summit“ in München statt. Ein Beitritt der Landeshauptstadt München sollte also rechtzeitig davor, am besten noch im Jahr 2019 erfolgen.

Initiative:

Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin